

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

DEPORTES



HOY, PUEBLA VS PACHUCA EN APERTURA 2019

¡ARRANCA JORNADA 5!

Viernes 17:00 HORAS

Fantasy5 5 6 16 34 38

PÁGINA 9-A



DE BLUE PROPANE CONFÍAN EN CLAUSURA DE GASERAS

> Fama



NATALIA JIMÉNEZ
con sangre mexicana

La cantante española LANZA EL ÁLBUM "MÉXICO DE MI CORAZÓN", en el que canta con mariachi. Aunque seguirá con su carrera en el GÉNERO POP, no planea alejarse demasiado DE LO MEXICANO.

Todos los días PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook

www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter

@ElMexicanoOnline



7 503007 475008

RETRASARÍAN INICIO DE CICLO ESCOLAR

AMENAZA DE PARO EN EL MAGISTERIO

Si no pagan a interinos y otras prestaciones, no abrirán escuelas el 26 de agosto

ALBERTO VALDEZ
EL MEXICANO

MEXICALI.- La Sección 37 del SNTE amenazó con impedir el arranque del ciclo escolar el próximo 26 de agosto, si antes no se cubren los pagos retrasados de los trabajadores de la educación del sistema estatal.

María Luisa Gutiérrez Santoyo, secretaria general de la mencionada organización magisterial, precisó que sus afiliados no se presentarán a laborar en alrededor de un millar de planteles educativos

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: BENJAMÍN COVARRUBIAS / EL MEXICANO

MEXICALI.- La dirigencia del magisterio estatal amenazó ayer con parar el regreso a clases, previsto para el 26 de este mes, si antes no se pagan adeudos a interinos y prestaciones de trabajadores en activo. El paro afectaría a poco menos de un millar de escuelas del sistema estatal de educación pública.

SI A SUSPENSIÓN

ULTIMÁTUM: SECCIÓN 2

ENSENADA.- El sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), sección 2, confirmó mediante un comunicado la suspensión de clases debido al incumplimiento por parte del Gobierno del Estado del pago de los salarios pendientes.

En el comunicado explican que el SNTE, dando seguimiento a las acciones realizadas por la mesa negociadora y habiendo agotado la agenda con el subdelegado de la Secretaría de Educación Pública (SEP), y con el presidente de

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

ENSENADA.- En el marco del 82 aniversario del Ejido Nacionalista Sánchez Taboada reconocen a Vega de Lamadrid, primer Gobernador que acude a la celebración.

EN EJIDO NACIONALISTA SÁNCHEZ TABOADA

AGRADECEN A KIKO VEGA APOYOS PARA EL CAMPO

MANEADERO.- En el marco de la celebración del 82 Aniversario del Ejido Nacionalista Sánchez Taboada de Ensenada, el Gobernador del Estado, Francisco Vega de Lamadrid, recibió una placa en agradecimiento a los apoyos sin precedentes que otorgó durante su administración a través de las diferentes dependencias, para fortalecer e impulsar el desarrollo de las tierras de Maneadero, tal como en su momento fue canalizar aguas tratadas para la siembra de flores y forraje.

En el salón social del ejido, se realizó una ceremonia alusiva siendo el primer Gobernador del Estado que acude a esta celebración que se ha realizado por más de 8 décadas, en donde ponderó que los ejidatarios de esta zona, han contribuido al desarrollo económico y social de Ensenada generando empleos y produciendo alimentos, consolidándose como una de las regiones más importantes del Estado, por la alta producción de

LEA MÁS... PÁG 4-A

ASEGURA GOBERNADOR ELECTO, JAIME BONILLA VALDEZ

INTERESES OSCUROS EN TOMA DE CASETAS; NO SEREMOS SUS REHENES

ENRIQUE MÉNDEZ ÁLVAREZ
EL MEXICANO

TIJUANA.- "No vamos a permitir que intereses oscuros en Baja California, ondeando banderas sociales al amparo de la ilegalidad, sigan perjudicando la paz y la tranquilidad de la entidad", advirtió el gobernador electo del estado Jaime Bonilla Valdez, al tiempo de informar del desarrollo de una amplia investigación en torno a quién o quiénes están detrás de la toma de casetas en las autopistas.

Bonilla Valdez, al concluir la mesa de seguridad esta mañana en las instalaciones de la Policía Federal, señaló que habrá acciones en contra de la toma de las casetas de cobro de las carreteras, "es muy delicada esa situación, esos recursos que se están robando de las casetas se están



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Habrá acciones en contra de la toma de las casetas de cobro de las carreteras, señaló Jaime Bonilla.

usando para operativos muy al estilo del crimen organizado", advirtió el próximo mandatario estatal.

"Es muy delicado permitir que confundiendo con falsas banderas sociales estén dañando el

patrimonio de nuestro país y usando esos recursos para operar en contra del mismo gobierno, hay una investigación amplia, ya veremos cuáles son los resultados en torno a

LEA MÁS... PÁG 4-A

EN PALACIO NACIONAL



Carlos Mora se reúne con César Yañez

Carlos Mora acudió a una reunión de trabajo con César Yañez en Palacio Nacional, actual Coordinador General de Política y Gobierno de la Presidencia de la República con el LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR.